



Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi  
Direktorat Jenderal Kebudayaan  
Balai Konservasi Borobudur

## **RILIS PERS**

### **Kunjungan Presiden Jerman di Balai Konservasi Borobudur dan Candi Borobudur**

Jumát, 17 Juni 2022

**Presiden Jerman H. E. Frank-Walter Steinmeier** dan rombongan direncanakan akan melakukan kunjungan di Indonesia, diantaranya melakukan kunjungan di Kompleks Candi Borobudur. Kunjungan tersebut akan dilaksanakan pada Hari Jum'at tanggal 17 Juni 2022, sekitar pukul 9.30 sampai pukul 10.45 WIB.

Kunjungan di Kompleks Candi Borobudur akan diawali dengan mengunjungi Balai Konservasi Borobudur. Presiden dijadwalkan akan meninjau Laboratorium Fisik untuk melihat kegiatan kolaborasi antara Indonesia dan Jerman, dimana pemerintah Jerman telah memberikan bantuan peralatan untuk membuat mortar dan monitoring drainase Candi Borobudur. Setelah tinjauan di Laboratorium Fisik akan dilanjutkan dengan meninjau ruangan *Arsip Memory of the World (MOW)*, dimana pemerintah Jerman berperan memberikan bantuan tenaga ahli (*expert*) yang memberikan masukan pengelolaan arsip pemugaran Candi Borobudur sampai akhirnya mendapatkan status sebagai Ingatan Dunia (*Memory of the World*).

Setelah kunjungan di Balai Konservasi Borobudur, presiden direncanakan akan berkunjung di Candi Borobudur dan menaiki struktur dengan menggunakan alas kaki "*Upanat*" melewati Relief Karmawibhangga di sisi tenggara dan menaiki struktur di lorong 1 melalui sisi timur untuk menerima penjelasan dari pemandu tentang candi Borobudur dan relief. Presiden Jerman akan menyaksikan monitoring dan evaluasi drainase di lorong 1 sisi barat dengan menggunakan peralatan bantuan dari pemerintah Jerman. Setelah itu direncanakan akan dilakukan penyerahan

cinderamata yang akan diserahkan oleh perwakilan masyarakat penerima manfaat dari UNESCO yang didanai oleh pemerintah Jerman.

**Balai Konservasi Borobudur** selaku Unit Pelaksana Teknis di bawah Direktorat Jenderal Kebudayaan, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi yang diberi mandat sebagai *site manager* Candi Borobudur, Candi Mendut dan Candi Pawon sebagai warisan dunia oleh UNESCO. Tupoksi inti dari Balai Konservasi Borobudur adalah melaksanakan kajian dan pengembangan metode konservasi untuk kelestarian Candi Borobudur, Candi Mendut dan Candi Pawon dan cagar budaya lainnya serta melakukan pemeliharaan/pelestarian Candi Borobudur, Candi Mendut dan Candi Pawon sebagai warisan dunia. Untuk upaya pelestarian Candi Borobudur sebagai warisan dunia, Balai Konservasi Borobudur mempunyai program internalisasi, menjalin kemitraan, dan membangun jejaring dengan stakeholders dan masyarakat luas.

#Warisan Dunia Borobudur

#Diplomasi Budaya

#Kemdikbudristek

#Kebanggaan Indonesia

Kontak;

Wiwit Kasiyati, S.S, M.A

Kepala Balai Konservasi Borobudur

(087838975590)

Khanifudin Malik, S.Si, M.A

Kepala Sub Bagian Tata Usaha

(087883572563)